



## 高等部 1年校内実習

高等部では、6月2日(月)から校内・就労体験実習を行っています。今回は1年生の校内実習の様子を紹介します。



まずは、ほうきの使い方から



校舎の清掃、ワックスかけ



箱折り



じゃがいもの収穫から



選別、販売まで



壱岐高や盈科小の先生方にも買っていただきました



スリッパ拭き



先輩の実習先を見学しました



お手紙いただきました(^\_^)



## 職場見学に行ってきました。

10日(火)、11日(水)の二日間、中学部2年生は市内の事業所に職場見学に行ってきました。質問タイムでは、仕事の種類や仕事の楽しさなどを積極的に質問していました。中1年生は、校内実習に取り組みました。



事業所内のレストランの仕込みの様子も見学しました。

壱岐分校の先輩から仕事のやりがいなどを聞くことができました。



中1年生は校内実習です。商品を入れる箱を折り、シールを丁寧に貼ります。シュレッター作業も頑張りました。



1組は、父の日のプレゼントを紙粘土と貝殻を使って作りました。上手にできたよ〜。



「多い」!



ゆっくりなぞるよ。

11日(水)、小2組は算数では、ミニカーを使って「多少」を比べたり、タブレットPCを使って数字書いたりする学習をしました。